



# Acapulco “hoy necesita de nuestra solidaridad”

26 octubre, 2023

10



## “Doloroso, lo que pasa en Guerrero”

### Legisladora exhorta al gobierno federal para liberar recursos para la atención

### “No politizar la tragedia y ayudar a las víctimas”, convoca Amílcar Sandoval

Ciudad de México, Octubre 25´2023. **Vicente Bello.-** Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados, dijo ayer en San Lázaro que el huracán *Otis* que ha azotado al estado de Guerrero “es una fuerza natural que no tomó en cuenta ni razas ni partidos; pedimos que los presupuestos se agilicen para que lleguen a las zonas devastadas”.

Desde su curul, el diputado de Morena, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, urgió a “no politizar la tragedia y ayudar a las víctimas, pues Acapulco ha dado mucho al país y al mundo, pero hoy necesita de nuestra solidaridad”.



Y añadió: "Reconocemos a la Junta de Coordinación Política por establecer un centro de acopio para llevar a las víctimas algunos víveres y esperamos que se establezcan centros en todas las ciudades cercanas".

Elizabeth Pérez Valdez, diputada federal del PRD, consideró "doloroso lo que pasa en Guerrero, particularmente en los municipios que han sido devastados por un huracán. Nos solidarizamos con todas las familias afectadas; estamos de acuerdo en poner centros de recolección de ayuda y de acopio, pero la responsabilidad de dar atención a la zona de desastre es del Estado".

Andrés Pintos Caballero, diputado del PMC, expresó que "mucha gente está sufriendo los estragos del huracán Otis. Acapulco quedó devastado, la costera Miguel Alemán está irreconocible y muchas colonias están devastadas. Es el momento de revertir las decisiones equivocadas, como la desaparición del Fonden; necesitamos que esa ayuda llegue de manera urgente".

Yesenia Galarza Castro, diputada federal del PAN, dijo que el estado de Guerrero "año con año sufre afectaciones de tormentas tropicales y hoy *Otis* tocó tierra en Acapulco como huracán categoría cinco; por ello, hago un exhorto al gobierno federal para liberar los recursos necesarios y atender de manera inmediata a todas las familias dañadas".

Yericó Abramo Masso, diputado federal del PRI, aseguró que hoy Guerrero "exige compromiso y resiliencia. Hoy Guerrero nos pide auxilio y, ante ello, la Comisión de Turismo modificó la carátula de su opinión sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, para asignar diez mil millones de pesos para la reconstrucción y apoyo inmediato a Guerrero".

Victoriano Wences Real, diputado federal del PT, afirmó: "Hay recursos suficientes para atender el tema de Acapulco y estamos esperando el recuento de daños".

Karen Castrejón Trujillo, diputada federal del PVEM, dijo que los recursos que hoy se tienen para desastres naturales se puedan liberar pronto, pero que efectivamente, este hecho, no se politice; se necesita del apoyo y de la ayuda de todos. Creo que podemos ser todos voluntarios para ayudar a nuestra gente y a nuestras familias".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

27/10/2023

LEGISLATIVO

Juan Ramiro Robledo Ruiz, diputado federal de Morena, aseguró que “hoy todas y todos los mexicanos estamos solidarizados con Guerrero y, particularmente, con Acapulco”.

Y apostilló: “el Ejecutivo Federal desde la madrugada reaccionó ante esta desgracia”.

<https://verticediario.com/acapulco-hoy-necesita-de-nuestra-solidaridad/>